



## UST Global inaugura en Salamanca un nicho de empleo de alta cualificación

Sánchez Galán cree que es señal de la «confianza que despierta» España entre los inversores

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Universidad salmantina se convirtió ayer en el epicentro de uno de los proyectos más innovadores para revitalizar el enegido mercado laboral español. El Parque Científico de la Usal impulsará el empleo del alta cualificación en el ámbito de las tecnologías de la comunicación y la información de la mano de la multinacional nor-

teamericana UST Global, que desembarcó de forma oficial inaugurando sus instalaciones en el Edificio M3 del complejo universitario ubicado en el municipio de Villamayor. La compañía norteamericana, que tienen su sede central en California, cuenta con más de 14.000 empleados y está implantada en países como México e India, generará de forma inmediata 26 empleos en el Parque Científico, que se ampliarán hasta llegar al centenar antes de que finalice el presente año.

Estos sustanciosos datos fueron aportados ayer durante el acto for-



Fox, Villanueva y Sánchez Galán, ayer en Salamanca. :: ARRANZ-ICAL

mal de presentación de las oficinas de UST Global, que contó con las destacadas intervenciones del ex presidente de México, Vicente Fox; el consejero de Economía de la Junta de Castilla y León, Tomás Villanueva; el presidente del Consejo Social de la Universidad, Ignacio Sán-

chez Galán; el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado; y el director de Recursos Humanos Corporativos de la compañía, Manu Gopinath. La elección de la Usal como plataforma de lanzamiento de la multinacional en el continente europeo responde al

empeño personal del expresidente mexicano, quien destacó en este sentido con las gestiones que desarrolló con Ignacio Sánchez Galán.

La hoja de ruta de la multinacional es mucho más amplia y su objetivo final es conseguir generar la creación de hasta 5.000 empleados en los próximos años cinco años. La sede central está por decidir, aunque no se descarta que pudiera Salamanca el destino final de la misma.

El presidente de Iberdrola y del Consejo Social de la Usal, Ignacio Sánchez Galán, señaló que «es una grandísima noticia para Salamanca y para España, y pone de manifiesto la creciente confianza que despierta nuestro país y, por supuesto, el prometedor futuro de este parque científico, por cuyo desarrollo vamos a seguir trabajando desde esta universidad, conscientes de su papel como motor de desarrollo de la industria y la economía salmantinas».